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会場

・コロナの影響で全国の学力が二極化している。久米田高校の学力が維持できているのはどうしてなのか

・コロナの影響で全国の学力が二極化しているが、久米田高校の学力が維持できているのを聞いて安心した。

・動画配信による授業は、50分の授業に対しては1/3くらいの10分ほどの動画がいいと思われる。

・共通テスト受験者が予定より減っているのは、新入試に対する保護者の不安が影響し、安定志向になり、指定校が

増えている。あきらめずに受験するように指導してほしい。→第一目標を下げないように指導している。

→臨時休業中も課題を出していたためと思われる。

出席者(学校）

・第１回協議会からの久米田高等学校の教育活動についての報告
・R02年度学校経営計画の進捗状況についての報告
・令和3年度教科書について

・太鼓部の騒音による苦情に対して→防音幕や防音シートなどで、できる限りの対策を行っている。

次回の会議日程

令和3年1月下旬　10：00～

大阪府立久米田高等学校

 校長、教頭、事務長、首席、書記

傍聴者  なし

議題等(次第順）

授業見学・施設見学を実施

・学校教育自己診断アンケート項目について

協議内容・承認事項等（意見の概要）

・令和２年度学校経営計画・令和２年度第1回授業アンケート結果(学校全体)

備考

・令和2年度(2020年度)久米田高等学校マネージメントシート
協議資料

・SNSでの問題が増えていることに対して→情報の授業や外部からの講師を招いての講演で啓発や注意を促している。

 大阪府立久米田高等学校校長室

出席者(委員）

開催場所

 小林会長、福井副会長、太田委員、高谷委員

令和2年度第２回学校運営協議会 議事録

大阪府立久米田高等学校

河　合　克　昭

開催日時  令和２年１１月７日（土）10:00～11:55


